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南淝河路（东二环路-义兴镇）7月有望大修；凤阳东路（铜陵路至东二环路段）改造工程全面开工……近

日，有关道路修建的信息不断，周边市民出行得留意。
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6月 16日下午3点，2012第六

届合肥休闲娱乐文化节开幕酒会

在中环城艺术馆举行。

合肥休闲娱乐文化节是由合

肥市委宣传部发起主办，自 2007

年开始的合肥大型休闲娱乐消费

盛会，截至今年已经成功举办了五

届。在休闲业界、合肥市民中享有

广泛深远的认知度和影响力。合

肥休闲娱乐文化节的良好口碑和

积极效果赢得广大商家、消费者一

致赞誉，如今已经成为规范规模化

运作的品牌活动，成为合肥休闲产

业的重要组成部分。

活动期间，合肥市民可凭建

行龙卡、联通会员卡（或会员身份

认证短信）、合肥酒吧网消遣卡任

一方式到全市 120 家优质休闲娱

乐商家享受5折消费优惠（具体 5

折 日 程 详 见 消 遣 网 www.hfbar.

cn）；此外，文化节期间还将举办

红酒品鉴沙龙、酒吧嘉年华、休闲

娱乐风尚摄影大赛等活动。活动

详情登录消遣网 www.hfbar.cn 查

询或关注@合肥酒吧网 新浪官方

微博。

2012第六届合肥休闲娱乐文化节16日开幕

昨日，合肥铜陵路桥拓宽改造现场，正在进行钢梁的架设，为下一

步桥面铺设做前期准备。该桥两边各绑19米辅桥一座，由双向四车道

拓宽为双向十车道，让今后快速路网更加畅通。 记者倪路/图

四里河与清溪路局部封闭施工
省城多条道路修建，交警提醒市民绕行避免堵车

记者昨日从合肥市市政管理

处获悉，南淝河路（东二环路-义

兴镇）破损严重，预计7月份开工

将进行大修。

日前，合肥市政工程管理处在

加强日常管理维护的基础上，及时

对该路段面积较小、但破损下沉严

重的路面坑洞进行拉网式巡查、维

修。下一步，该处将集中力量对该

路段破损面积较大、损坏程度较

重、路况恶化较快的路面进行大

修，目前正在进行前期立项工作。

近日，凤阳东路（铜陵路至东

二环路段）改造工程也全面开工。

凤阳东路（铜陵路至东二环路段）

将按照城市次干道标准建设，打造

成全新的双向四车道。该路段全

长约为1.5公里，计划工期6个月，

年底即可实现通车放行。届时，凤

阳东路还可进一步缓解长江东路、

临泉路的交通压力。

南淝河路破损严重有望7月大修

昨日，记者从庐阳区四里河

街道获悉，因合福铁路建设需要，

四里河路与清溪路局部路段均半

封闭施工。

昨日上午，记者在四里河路

（临泉路以北段）看到，原来的双

向8车道已经被临时封闭了一半

路幅。虽然由北向南的车辆出行

并未受太大影响，但由南向北行

驶的车辆则受到明显影响。特别

是上下班高峰期，前往北二环方

向交通较为拥堵。在清溪路（潜

山路交口附近）路段，铁路桥的西

半幅已全封闭施工。由东二环途

经清溪路进入市区的车辆，必须

借道剩余半幅道路方能通行。

据悉，四里河路铁路框架实施

半封闭施工将持续到今年11月30

日；而清溪路与潜山路交口西200

米实施封闭施工原计划到今年4月

30日。但目前仍无放行通车计划。

交警部门提醒，在以上两施

工路段尽量减速慢行，出行高峰

期间，最好能够绕行。

四里河与清溪路局部遇“瓶颈”

星报讯（记者 张敏） 昨日下

午1:30，省城长江东路与泗州路交

口一居民楼，2岁幼童小佳（化名）

不慎被反锁在卧室内，吓得哇哇大

哭，奶奶担心孙女出意外，一边等

待消防赶来，一边给孙女讲故事。

奶奶讲的故事吸引了小佳的

注意力，让其不会靠近危险区域。

消防赶到后，从6楼阳台速降至4

楼窗外，跃身进入卧室。见孩子毫

发无伤，奶奶悬着的心才放下来，

并连连向消防人员致谢。

天降消防救出被反锁幼童

星报讯（记者 沈娟娟） 昨天

中午，连接合肥创新大道和文曲路

的铭传路一标段完成沥青摊铺，铭

传路道排工程二标段沥青面层摊

铺机械也缓缓退场，至此，铭传路

（长宁大道-文曲路）道排工程全

线实现快车道通车，这是记者昨日

从高新区重点办获悉的。

“建成后的铭传路（创新大道

—文曲路）与去年10月开工的铭

传路中段（创新大道—长宁大道）

共同构成了市政路网骨干，是连

接示范区和柏堰工业园的重要道

路。”相关负责人表示。

铭传路快车道全线通车

星报讯（实习生 马明新 记

者 范竹标） 打工妹小雪（化名）

网恋不足两月，以为遇到真爱，深

夜匆匆赶到宾馆私会网友。孰

料，见面后遭对方猥亵。

小雪今年20岁出头，在省城

某企业打工。6月 12日晚，与网

友约定在包河花园附近见面。小

雪与网友小军（化名）吃完饭后，

晚10时许，携手来到附近一家宾

馆。小雪本以为到宾馆只是说说

话，没想到，小军却有非分之想。

小雪被对方突如其来的举动吓蒙

了，并奋力逃出宾馆。6月14日上

午9时，小雪报警。很快，小军在

网吧上网时被警方抓获。

打工妹私会网友宾馆遭猥亵

省城最高楼顶巨型广告牌被拆
星报讯（维刚 德珍 王飞 星

级记者 徐涛） 6 月 16 日晚，设

置在合肥大厦楼顶的合肥最高

楼顶广告牌，在经历了3天的努

力后，拆除完毕。

庐阳区城管局市容科相关

负责人表示：“广告牌设置的高

度太高，无法用机械拆除，我们

只能请来‘蜘蛛人’手动拆除。”

顶楼广告牌的拆除现场，“蜘蛛

人”系着安全绳，艰难地站在广

告牌的支撑架上，用气焊枪将广

告牌面板切割成条状后，再由其

他工人用事先绑好的绳子将一

“小条”面板吊离。

据悉，合肥大厦17层的楼顶

广告牌高8米，总长60余米，总面

积约500平方米，属于设置过期的

楼顶广告。在庐阳区，像这样的过

期或违规设置的楼顶广告牌有52

处，截至目前已拆除约70%。

星报讯（记者 祝亮） 这几

天，一场由《化解国家资产负债中

长期风险》报告引发的我国养老

金是否会有缺口，缺口会有多大

的争议正在轰轰烈烈地探讨中。

有人说缺口会有18万亿，有人说

只有几万亿，还有人说根本不会

有缺口……

又是全国的，又是未来的，可

能对大家来说有点远，读者们一

定更关心咱们统筹地区的养老保

险基金安全不，合肥市人社局也

用实际数据给出强力回应。日

前，合肥市人社局公布了该市去

年全年的各项社保基金运行和使

用情况。

在这其中，我们看到，2011年

合肥市参加基本养老保险的企业

职工113.1 万人，全年应发养老金

424908.91 万元，100%发放到位。

全市新增企业退休人员 16275

人，领取养老金的离退休人员达

265113人，养老金社会化发放面

达100%。

合肥：养老金100%发放到位


